

# すっきり気持ちいい運動場に！



# 奥間っ子

奥間小学校  
第12号  
校長 久高利美子



二学期スタート間もない二十九日、PTA美化作業が行われました。十一日の運動会に向けて、子どもたちが気持ちよく練習に励むことができるよう、環境体育委員長の與那嶺さん、PTA会長の宮城さんを中心に運動場の美化作業に取り組んでいただきました。参加していただいたご父母のみなさん、本当にありがとうございました。前回同様、ダンプの提供や草の捨て場の提供等お世話になりました。重ね重ねですが、九日の運動会前日準備への参加もよろしくお祈りします。三十日の1回目の運動会全体練習、子どもたち気持ちよくスタートしました。



6年生社会科の授業 長篠の戦い  
入ったばかりの電子黒板を使って、みんなで気づいたことを確認しています。三台の電子黒板を奥間小にいらていただきました。



5年生 3校時 算数の授業  
『子どもたちの算数の授業はどんな風にすすめられているのだろう』お母さんたちの参加率が高い算数の授業でした。

## 夏休み作品展・授業参観

（めざす学校像）  
学ぶことが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい  
友だちいっぱい 読書いっぱい

## お知らせ

育児休暇で1年半お休みしていました宮平弘美先生が2学期より復帰しました。5・6年生の家庭科と4年生の国語・スマイルクラスを担当します。また、4年担任の仲村渠智先生が病欠休暇を取りましたので、その間本田崇将先生に4年生担任をしていただきます。

